



Post aus Afrika

Figurentheater für die ganze Familie, ab 4 Jahren.

Ein großes Abenteuer zweier mutiger Damen, wahre Freundschaft und die Sehnsucht nach Afrika.

Mit unserem selbst entwickelten Bühnenstück nehmen wir die Zuschauer mit auf eine abenteuerliche Reise nach Afrika.

Die Geschichte erzählt von Pampadu und Mariza, die in Seenot geraten.

Zum Glück gibt es die beiden schrulligen Damen Eurieke und Heidelinde, die wissen, wie es weiter geht: Ein klarer Fall für Konrad!

Und dann wären da noch...

... ein Flugpostfisch,

... ein geheimnisvolles Paket,

... Tiger, Elefanten, Giraffen, Zebras...

... ja, und damit geht die Geschichte erst richtig los.

Das Herzblut unserer Arbeit steckt in der detaillierten und liebevollen Umsetzung der einzelnen Szenen.

So wird die Schattenbühne zum gemütlichen Teesalon und aus einem geheimnisvollen Paket entspringt Afrika.

Die Kombination von Puppentheater, Schattentheater und direktem Schauspiel sorgt für kurzweilige und stimmungsvolle Unterhaltung bei Groß und Klein.

Figurentheater [isipisi] – isipisi@ottensheim.at

Alexandra Mayer-Pernkopf 0043 (0) 680 - 12 59 166 und Ulrike Linecker 0043 (0) 664 - 58 41 990

Postanschrift: Schlosswiese 8/16, 4100 Ottensheim